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郑东新区召开“下基层、转作风、进网格、解难
题”动员大会

5 日，郑东新区召开“下基层、转作风、进网格、
解难题”活动动员大会。按照每人联系 2~3 个网格
的原则，全区将 234 名科级以上干部下派至 707 个
三级网格。

针对郑东新区当前重点工作及长效机制工作，
市委常委、郑东新区党工委书记、管委会主任李公乐
要求，要大干 25 天，实现“时间过半、任务过半”的目
标。围绕“两加快一提升”（加快城市建设，加快产业
培育，提升城市精细化管理水平）和财政收入、固定
资产投资任务目标，以基础设施、生态水系、合村并
城和金融、总部、科研等重点产业项目建设为重点，
全力加快进度，确保上半年时间任务双过半目标顺
利实现。还要深化规范提升以网格化管理为载体的
长效机制工作。要整合网格内协管员和巡防队员等
工作力量，以非法生产、非法经营、非法建设、非法用
工和市场秩序、安全生产、信访稳定和城市管理等方
面问题的排查和整治为重点，推进各项问题有效解
决。要扎实开展“下基层、转作风、进网格、解难题”活
动。要建立考核问责机制，强化网格指导员的督察考

核奖惩问责，动员网格指导员
深入基层协同发现问题、协调
解决问题，形成加快东区发展
的强大合力。

4 日，市委常委、郑东新区党工委
书记、管委会主任李公乐调研郑东新
区网格化管理工作。

李公乐先后深入祭城路街道办事处
盛世年华社区和民祥社区，现场询问了社

区网格划分情况及网格内工作开展情
况。李公乐指出要明确分工，落实责任到
人，组织网格管理人员认真收集居民群众
的意见和建议，切实排查、记录、解决好群
众实际问题。还要创新抓手，打造特色，

依托网格化管理帮助辖区居民解决好各
类民生难题，不断提高社区居民的幸福指
数。要充分整合资源，实现网格管理的精
细化、科学化、规范化建设，为创新社区管
理、加强社区建设提供坚实保障。

市领导李公乐调研郑东新区网格化管理工作

近日，市委常委、郑东新区党工委
书记、管委会主任李公乐调研郑东新
区白沙区域项目建设情况。李公乐实
地察看了象湖工程、杨桥路、祭城路、
前程路生态廊道、郑开大道北辅道、龙
城渠项目、白沙安置小区、刘集 01号安

置小区等项目建设情况，听取了项目
推进及存在问题的汇报。他要求优化
安置区规划设计。进一步优化白沙安
置区的总体规划，确保各安置区项目
建设的质量和水平。加强郑开大道北
辅道、祭城路等道路的施工力量，以强

投资开工建设月集中征迁活动为契
机，加大工作力度，确保项目如期竣
工。要加快象湖工程建设。加快推进
象湖一期工程征地清障工作，深化整
体施工设计和绿地景观规划设计，高
水平推进象湖工程建设。

市领导李公乐调研郑东新区白沙区域项目建设情况

日前，市委常委、郑东新区党工委
书记、管委会主任李公乐在郑东新区规
划展览馆会见了中小城市发展委员会
会长赵滑濮一行，郑东新区管委会副主
任周军营陪同。

李公乐对赵滑濮一行来郑东新区
考察表示欢迎，他表示，郑东新区是郑
州市的核心区，定位于打造中原经济
区现代服务业中心，重点培育发展金
融、总部、商贸、教育和医疗等产业，欢

迎中小城市发展委员会来郑东新区投
资发展。赵滑濮非常看好东区的发
展，希望在郑东新区建设区域总部，发
行城市建设基金，为中原城市建设做
出积极贡献。
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